

20 mars

# Lazare Carnot sur les bancs de l'Assemblée



**L'apprentissage de la démocratie commence dès le plus jeune âge !**

Dans le cadre de l'opération "Le Parlement des enfants 2003", 577 élèves d'élémentaires seront conviés, le 17 mai prochain, à siéger sur les bancs de l'Assemblée Nationale. Comme leurs aînés, les enfants débattront autour de dix projets de loi, sélectionnés par l'inspection académique, pour finalement n'en retenir qu'un... Impliquée depuis de nombreuses années dans une politique d'éducation à la citoyenneté, l'école Lazare Carnot représentera, à cette occasion, la circonscription électorale de Colombes. Un tel événement, ça se prépare ! Il a fallu rédiger la proposition de loi, élaborer les questions qui seront posées au président de l'Assemblée Nationale et au ministre de l'Éducation, élire le délégué qui représentera la classe le 17 mai prochain et s'informer sur le fonctionnement des institutions démocratiques...

Les enfants ont bénéficié, à cette occasion, de l'aide très précieuse de Manuel Aeschlimann, député UMP de la 2<sup>ème</sup> circonscription des Hauts-de-Seine.

Le 20 mars dernier, l'élu est intervenu dans la classe de CM2, répondant ainsi à l'ensemble des interrogations des enfants.



*J'ai été élue déléguée de classe le 13 janvier dernier.  
Je serai donc la seule représentante de l'école à l'Assemblée  
Nationale le 17 mai prochain. Je suis consciente de la chance  
que j'ai, beaucoup de monde aimerait être à ma place.  
En tout cas, je prendrai mon rôle très à cœur !*

**Clara Gourgon, 11 ans, déléguée de classe à Lazare Carnot.**